

*Die Zeit ist schnell vergangen,
doch unsere Trauer nicht.
Du bist von uns gegangen,
aber aus unseren Herzen nicht!*

Immer noch traurig, aber mit vielen schönen und unvergesslichen Erinnerungen haben wir von dir

Werner Krähenbühl

12. Oktober 1951 bis 22. Dezember 2014

Abschied genommen.

Wir danken herzlich für die vielen wohlwollenden Worte, die Kränze und die liebevollen Gedanken, die wir erhalten haben. Wir danken ausserdem allen, die meinen Vater in seinen letzten Tagen so liebevoll gepflegt haben.

Die Urnenbeisetzung und Abschiedsfeier fanden am 31. Dezember 2014 auf dem Stadtfriedhof in Thun statt.

Noëlle und Christoph Wüthrich mit Elin und Pavel
Deine Geschwister Margrit, Christine und Kurt
mit ihren Familien
Deine treue Hausgemeinschaft